



# ももだより

北平田保育園 H26. 6. 20 No.4



## はじめての集合写真！！【^<^】

♪かえるのうたが〜きこえてくるよ〜と歌うと、「グワッ グワッ」とカエルの鳴き声をまねしながら、子ども達も一緒に歌って楽しむようになりました。先週は梅雨らしい天気でしたが、今週は暑い日が続いていますね。カエル探しをしてもなかなか見つけれず…本物のカエルを見たらどんな反応を示すのか…ちょっと興味あります（笑）初対面なるかなあ〜？！



## プールあそびがはじまるよ！

これから本格的な夏の始まり！夏の楽しみとったらプールあそびですよ。保育園のプール開きは7月2日（水）に予定されています。もも組は、保育室側の駐車場にビニールプールを置き、水あそびを楽しみたいと思います。年齢が小さいクラスのため、一人ひとりのその日の体調を考慮し楽しんでいきたいと思っていますので、家庭での朝の健康チェックも欠かさずをお願いしますね！！また、プールあそび中は体が冷えすぎないように、水にお湯を入れ心地よい水温に保ったり、プールあそび後はお湯で体を温めたりと体調を崩さないための配慮もしっかりと行いたいと思います。



## ワンワンバスで公園へ！！

園外保育の日に、桜嘉ちゃんと太晴くんの2人は、ワンワンバスに乗って公園にお出かけしました。公園ではブランコがお気に入り！2人で見つめ合いながら仲良く♡ブ〜ラン ブ〜ランと微笑ましい姿も見られました。

チャボやウサギの動物にも興味を示し、じっくり観察しながら楽しんでいましたよ！次回は秋に園外保育が予定されています。秋には、全員揃って一緒にお出かけしようね！



## ～一緒にやってみよう！毎日コツコツと…～

まだまだ年齢が小さくて何もできないだろう…大人がしてあげよう！と思ってしまいがちですが、身の回りの始末を保育者が手を添えながら一緒に行うようにしています。（一人で出来る時は見守っていますよ！）出来ないながらも子ども達は覚えていて、やろうとする仕草を見せてくれます。すぐに出来るようにはなりません、毎日コツコツと地道に…の精神で続けていきたいと思っています！！



## 神社にお散歩！！

丞くん、晴馬くん、紗永ちゃん、永真ちゃんは神社にお散歩へ♪ 丞くん、晴馬くんはゆっくり歩きながら自由に探索！高い所だと恐る恐るつかまり立ち…という姿も！一方、紗永ちゃんと永真ちゃんは境内の階段をハイハイでどんどん登り、高さのある境内の上でもハイハイ競争を！！紗永ちゃんと永真ちゃんも少しずつ歩けるようになってきましたよ（\*~）v



**準備する物**

- ★布パンツまたは水着
- ★タオル（フェイスタオルの大きさ）
- ★ビーチバッグ  
（子どもが出し入れしやすいよう、トートバッグ型をお願いします）

**全ての物に記名をお忘れなく！**  
※30日（月）まで持たせてください

**おねがい**

着替えを持ち帰りました。薄手の衣服への取り替えと、記名の確認をお願いします。